

Bob Bovino, jefe de la Patrulla Fronteriza en el Valle Imperial: "PARA EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS, LA FRONTERA ENTRE ESTADOS UNIDOS Y MÉXICO MÁS SEGURA ES LA DE MEXICALI-CALEXICO"



MEXICALI.- La alcaldesa NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, recibió ayer en su despacho del palacio municipal un elogio desmesurado de parte del jefe de la Patrulla Fronteriza del Valle Imperial, California, GREGORY BOVINO, quien le dijo:

"Para el Gobierno de Estados Unidos, la frontera entre Estados Unidos y México más segura es la de Mexicali/Calexico".

¡Nada pescadito!

BOVINO y otros funcionarios policíacos gabachos cruzaron la línea divisoria y se dirigieron al inmueble desde el cual NORMA ALICIA maneja los hilos de su gobierno, principalmente para estrechar la tenaza de JULIÁN LEYZAOLA por su reciente nombramiento como director de Seguridad Pública Municipal.

Los funcionarios norteamericanos que despachan en El Centro, California, se le cuadraron a LEYZAOLA y éste se le cuadró a ellos, frente a NORMA BUSTAMANTE, acordándose fortalecer la coordina-

ción y los resultados positivos del "Operativo Espejo", consistente en la coordinación directa entre la policía municipal de Mexicali y la Border Patrol.

BOVINO se presentó acompañado por el jefe de la Unidad de Enlace, LISANDRO CRUZ y MICHAEL VARGAS, también oficial de alto rango en la Border Patrol.

La verdad es que el teniente coronel en retiro, debe traer el lomo lila de tantos abrazos, pues por la mañana, se presentó el general LAUREANO CARRILLO, titular de la Seguridad Ciudadana en la reunión de la Mesa de Seguridad encabezada por la propia NABM, y le propinó otra tanda de apapachos y piropos por su trabajo policíaco del pasado.

CRUZ ÁNGEL MONTOYA MARTÍNEZ, se metió en un embrollo marca llorarás, pues le mintió a la Comisión del Senado de la República responsable de organizar la elección para reemplazar a los "magistrados electorales en funciones" en los diversos estados del país.

En su caso presentó solicitud como aspirante a ocupar la plaza de magistrado que estará vacante en el Tribunal de Justicia Electoral de Baja California, con tan buena suerte y buen tino que salió en la lista de aprobados por el Senado para participar en la elección.

Todos los aspirantes, al momento de presentar la solicitud, bajo protesta de decir verdad, tienen

que manifestar que no están en los supuestos de impedimento que se estipulan en las bases de la convocatoria emitida por el Senado.

Pero MONTOYA MARTÍNEZ no registró que desempeña el cargo de secretario de Organización del Comité Estatal del Partido Verde Ecológico de México y de representante suplente de este partido ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC).

Ya se fueron las nieves de enero y ya vienen las flores

de mayo, y no se sabe si se sigue trabajando o no para solucionar la bronca de la descapitalización del ISSSTECALI, a menos que por debajo del agua se estén llevando a cabo pláticas entre los integrantes de las "mesas de trabajo" que se instalaron a finales del año pasado. Como se ha repetido hasta la saciedad, el déficit financiero del instituto que dirige el doctor DA- GOBERTO VALDÉS JUAREZ, es por muchos miles de millones de pesos.

Eso sí, al que han visto recorriendo los hospitales y las farmacias del ISSSTECALI, para ver de qué lado está mascando la iguana con la atención a los derechohabientes, es al dirigente estatal de la burocracia, GUILLERMO ALDRETE CASARÍN.

En algunos municipios de Baja California, varios funcionarios varones de primer nivel andan pasando aceite ante el inminente ajuste en los gabinetes respectivos, pues el 14 de mayo vence el plazo para que las presidentas y presidentes municipales tengan en sus equipos 50% hombres y 50% mujeres.

Como ya es del dominio público, se trata de la reforma conocida como igualdad sustantiva, ya aprobada a iniciativa de la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM, es decir, los gabinetes tendrán que ser paritarios, incluido, obviamente, el de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.



DON JUAN MARÍA HUERTA MURO, NUEVO OBISPO DE XOCHIMILCO
Un tremendo salto en su carrera religiosa dio el ex ministro de la Provincia del Beato Fray Junípero Serra y vicario episcopal para la Vida Consagrada de la Arquidiócesis Metropolitana de Tijuana, JUAN MARÍA HUERTA MURO, hasta hace días obispo prelado de El Salto, Durango, mismo que el miércoles pasado asumió el cargo de Obispo de Xochimilco, en la Ciudad de México, nombramiento que le extendió el Papa FRANCISCO. JORGE BORJA, con quien aparece en esta foto, viajó desde Tijuana para acompañarlo en la toma de posesión. JORGE BORJA y Don JUAN MARÍA HUERTA MURO, son compadres.



PINOCHO
CRUZ ÁNGEL MONTOYA MARTÍNEZ, aspirante a magistrado electoral por BC, le mintió al Senado, pues en la solicitud omitió informar que es secretario de Organización del Comité Estatal del PVEM y representante de este partido ante el INE y el IEEBC.

RESORT
Maglén.
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
Es de muchos sabidos que la economía de Ensenada depende en buena medida de la actividad turística.
Y es de muchos sabidos también que no obstante esa dependencia, aún nos falta mucho camino por recorrer para estar a la altura



Encabezó CLAUDIA AGATÓN presentación del calendario de evento turístico.



de otros destinos turísticos del país.
Sobre todo, en lo que se refiere a la profesionalización de los servicios que aquí se ofertan.

Dejar atrás la improvisación, como paso obligado.
Pero para lograrlo se requiere de disponibilidad y compromiso de autoridades y participantes del sector.

Se requiere, con carácter de urgente, asumir compromisos, establecer objetivos y fijar metas. Dejar a un lado la simulación.

No hay de otra.

Hablando de turismo, este jueves se dio a conocer el calendario de eventos para el 2025.

Y vaya que hay mucho por ofertar: actividades culturales, gastronómicas, marítimas, deportivas, enológicas, sociales, comerciales y artísticas.

La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN reconoció en el turismo una de las fortalezas de Ensenada y prometió apoyos extraordinarios para el sector.

Empresarios y prestadores de servicio

hicieron lo propio.
Dijeron que velarán porque Ensenada fortalezca su etiqueta como destino turístico.
O sea que, si nos apegamos al discurso, nos irá bien.

Falta ver que resulta en los hechos.
Me lo topé a la salida del evento donde se dio a conocer el calendario de eventos turísticos y me dijo que Proturismo saldrá de la crisis financiera que lo agobia desde hace años.

MARCO ANTONIO CARRILLO, direc-



¿Será que Pro turismo verá por fin la luz final? Su director, MARCO CARRILLO confía que sí.

tor de la paramunicipal, dijo que por lo pronto se formalizó un convenio de pago con la ex empleada que ganó un juicio por despido injustificado.

Señaló que van por buen camino las gestiones para que lleguen a Proturismo los recursos emanados del Impuesto sobre Hospedaje.

CARRILLO suma poco más de dos meses al frente de una paramunicipal atorada en las deudas y el desinterés oficial.

Fiel reflejo, pues, de cómo se ha conducido por años la política turística en este municipio.

ANA DANIELA GARCÍA SALGADO, regidora priista en el Cabildo local, va por la vía legal contra aquellos particulares que, a su decir, cometieron delito en razón de género en su contra.

Explicó que, en el marco del Día Internacional de la Mujer, emitió comunicado de prensa que derivó después en señalamientos en las redes sociales cargados de odio y misoginia.

Dijo que simplemente plasmó en su comunicado como muchas mujeres siguen siendo humilladas, sometidas

La
ENSENADA
RESTAURANTE
COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA
Reservas: (646)1565030
www.laensenadarestaurante.com

y explotadas.

GARCÍA SALGADO manifestó que los autores de las agresiones fueron plenamente identificados, por lo que decidió Interponer denuncia penal en su contra.

Confió la edil que, así como las autoridades actuaran de manera pronta y expedita en el caso de la denuncia presentada por una diputada, así lo hagan en su caso.



La edil priista en el Cabildo, ANA DANIELA GARCÍA presentó denuncia penal contra participantes de las redes sociales que incurrieron en delito de razón de género en su contra.